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REQUERIMENTO Nº 133/2018 
  

 
Requer informações acerca do 
canteiro central em construção na 
Avenida João Ometto e vem 
gerando questionamentos referentes 
à ciclovia.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que diversos munícipes oriundos dos bairros 

Panambi, Jardim Dulce e Jardim Alfa, entre outros bairros vem procurando este 
vereador, questionando quanto a construção do canteiro central da Avenida 
João Ometto; 

 
 CONSIDERANDO que os munícipes alegam que a estética da 

referida Avenida ficará ótima, mas a grande preocupação é a segurança, tendo 
em vista o número de pessoas que utilizam a ciclovia ; 

 
CONSIDERANDO que a construção do canteiro central além de 

embelezar deve trazer acima de tudo mais conforto e segurança no momento 
de se efetuar a travessia da Avenida; 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
 
1º) O canteiro central da Avenida João Ometto, contemplará toda 

extensão da Avenida? Como serão executadas as obras? Explicar. 
 
2º) Qual será o paisagismo utilizado no canteiro central da 

Avenida João Ometo? 
 
 
3º) A Faixa destinada a ciclovia permanecerá ? 
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4º) Há prazo para entrega dos serviços? 
 
 
5º) A construção causará impacto no fluxo de veículos e na 

segurança dos pedestres, incluindo os praticantes de esportes (ciclovia)?. 
 
 
8º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes dos bairros 
Jardim Panambi, Alfa e Jardim Dulce, que diariamente utilizam a ciclovia e a 
calçada da Avenida João Ometto para prática de exercícios.  

 
Esses moradores se sentem preocupados quanto a invasão de 

veículos na ciclovia após a construção do canteiro central, pois temem pela 
integridade física dos ciclistas e praticantes de esportes, tendo em vista que a 
faixa sentido centro/bairro ficará com suas medidas reduzidas. 

 
Esses mesmos munícipes alegam que, o canteiro embelezará a 

Avenida, mas no momento a questão segurança é mais importante que a 
estética. 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de janeiro de 2.018. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


